
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆理事会報告 

 今日は、例会前に理事会が開催され協議着た抱き決定したことを皆様に報告いたします。 

 7 月度会計報告をいただき承認を受けました。 

 9 月 4 日が月見夜間例会でしたがこの例会を 25 日に変更し、25 日の谷原さんの会員卓話を 9 月 4 日にして

いただくことを本人了承の上承認をいただきました。 

 7 月 14 日に起きた中越沖地震災害義援金の件で協議いただき予納金より 1000 円を義援金として送ること

で承認をいただきました。以上が理事会での決議事項であります。皆様にご報告いたします。 

 

◆会長報告 

  年度が変わって例会もプログラムどおりに実施され会員皆様の理解をいただき出席も部会長の努力により

徐々に昨年並みに戻ってきたように思われます。平田部会長より一層のご協力をよろしくお願いします。 

   さて本年度の RI テーマロータリー家族とありますこの方針に従って当クラブも 8 月 7 日に納涼夜間家族

例会を行います。ロータリー家族の意味ですけれど私が理解する範囲では家族の方にも我々の行っている奉

仕活動に理解をいただきより多くの方に協力していただき、より大きな奉仕ができるようにしていくことだ

と思います。是非ご家族の方にも夜、食事のときにでも話をしていただき次の例会にはたくさんのご家族が

出席くださるようご協力をお願いいたしまして会長の時間を終わらせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」 

（例会変更） 

  福山 RC 8 月 13 日（月）  休会 

 

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 77.78% 

        欠席者 8 名    西川さん 佐藤(直)さん 赤阪さん 入川さん 角田(浩)さん 

                    麦谷さん 伊藤さん 門田さん 

 

       前々回 7 月 17 日  ○補正出席率  91.67％ 

       メイキャップ     角田(浩)さん 岡本さん 

 

◆申告スマイル 

 品川晃二さん……（松永 RC）昨年度は大変お世話様になりました。 

 前田眞治会長……松永 RC 前会長品川晃二さんようこそおいでくださいました。本日は貝川さん卓話よろし

くお願い致します。 

 佐藤俊之さん……品川様ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりしてください。本日のプログラムは貝川
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さんの会員卓話楽しみにしております。よろしく お願い致します。 

 武田正敏幹事……本日理事会が開催され諸議案を承認いただきました。ありがとうございました。品川先生

ご来会ありがとうございました。貝川会員卓話よろしくお願い致します。 

 佐藤和美さん……先週の例会、所用のため欠席しましたのでスマイルします。 

 藤原美則さん……28・29・30 日とインターハイ（テニス）乃応援のために佐賀に行ってきました。高 1 の

孫の学校は 1 回戦どまり、高 3 の孫の学校は今日、準決勝からひょっとすると決勝へと頑張っています。

会場の清掃はサガヤマトロータリークラブのメンバーが担当されていました。炎天下での応援で夜は足を

氷で冷やしてやっと眠りにつきました。孫達の健闘を願ってスマイルをします。 

 梅西啓二さん……本日のプログラムは会員卓話で貝川さんです。テーマは「私の会社の紹介」です。楽しみ

にしておりますよろしくお願い致します。 

 角田英純さん……何もありませんが SAA の菅さんと目が合ったのでスマイルします。 

 徳永雅俊さん……息子の高校（島根 開星高校）が甲子園出場を決めました。応援に行ってきますのでよろ

しくお願い致します。 

 三好文行さん……入院しておりました、孫がお蔭様で元気になりました。感謝です。 

 平田 昭さん……またまた、出席率が 85％をきりました。欠席者の方はメイキャップをよろしくお願い致

します。 

 西 浩二さん……先日、経済リポートの「人」として掲載されましたのでスマイルします。これからも「感

謝」の気持ち忘れず頑張ってまいります。 

 貝川正通さん……今日は卓話をやります、慣れないことをやります。よろしくお願い致します。 

 石田幹雄さん……参議院選挙の結果、民意が反映された、自公連立政権はもう反省をすべきである。勝った

民主党も奢らず常に国民の声を大切に、山は大きく動いた。歴史の転換点として 21 世紀の夜明けの第一

歩になることに期待してスマイルします。 

 菅 雪雄さん……夏ばてにならないようにお互い体調には気をつけましょう。 

 

◆プログラム：会員卓話：貝川正通さん：「私の会社紹介」 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会  8 月 14 日（火） 休会 

       8 月 21 日（火） 会員増強月間  


